

新型コロナウイルス感染者の発生について（2022年4月9日）

本学関係者が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、以下の通りお知らせします。

皆さまにはご心配をおかけしますが、引き続き、感染防止に取り組んでまいります。

当該学生の一日も早い回復を願っております。

1. 感染が判明した学生

- ・10代学生 1名

＊当該学生やそのご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。

2. 経緯・状況

- ・保健所と連携しながら濃厚接触者等の調査を行い、適切に対応してまいります。

3. 本学の対応について

- ・本学では、引き続き、保健所等の関連機関と連携し、当該学生のケアに努めるとともに、政府や自治体の方針に基づき、学内に設置しております「新型コロナウイルス感染症対策本部」を中心に、適切に対応してまいります。

4. 学生の皆さんへ

- ・まん延防止等重点措置は全国で解除されましたが、新潟県も含め依然としてオミクロン株による感染拡大が深刻な状況です。
- ・学生の皆さんは、今一度本学ホームページまたはUNIPAで発信した新型コロナウイルス感染症に対する基本方針及び対応に関する情報を確認し、感染防止に努めてください。